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Sono passati molto anni da quando mi è capitata un’espe-
rienza decisamente fuori dal normale. Ho riflettuto molto 
sull’opportunità di pubblicarla o meno ed ho raggiunto la 
consapevolezza che come è stata molto educativa per me 
potrebbe esserlo anche per altri, specialmente nel nostro 
campo specifico della Radionica, ove si esula fuori dalla 
materia e si raggiungono risultati sorprendenti nel 
campo del nostro Spirito. 

La descrizione sarebbe molto lunga, ma cercherò di sinte-
tizzarla, lasciando però piccoli dettagli vitali al fine che mi 
sono proposto.

Circa 4 anni fa conversando con una mia cara amica 
sensitiva mi scaturì l’idea di individuare ove poteva essere 
Georges Lakhovsky, in che luogo si trovasse dopo oltre 78 
anni dalla sua morte fisica, avvenuta nel 1942 in America.

Le chiesi: “Mi cerchi Lakhovsky? Lo vorrei aiutare”, la 
risposta fu “Non posso, poiché se fosse ancora in zona terra 
prenderei delle sue frequenze basse e sarebbero di grande 
disturbo”, mi disse “chiedilo tu con i tuoi strumenti Radieste-
sici se ha raggiunto la Luce”. 

Pneuma Radionica
Un’esperienza unica ed irripetibile

EDITORIALE
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Il risultato fu negativo, era ancora in basso, mi disse come 
risposta; “allora chiamo la mia entità di Luce che non rischia 
nulla a livello vibratorio.

“Fernanda, mi cerchi per favore Lakhovsky?”

Dopo pochi secondi questa è stata la risposta “è qui seduto 
su una panchina in un giardino, ma è molto triste e ricurvo 
su se stesso”. Le suggerii di fargli delle domande e Fernanda 
le riportò: “Signore, posso farle una intervista?”. Lakhovsky 
le fece cenno di sedersi vicino a lui sulla panchina.

Dopo vari discorsi Fernanda le disse: “Perché è così triste?”. 
La risposta fu “Ho lasciato sulla terra le mie macchine e 
vorrei portarle a termine, ma non riesco”. 
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Fernanda le suggerì “c’è un Centro in Italia, a Rimini, che 
porta avanti gli studi sulla base delle sue intuizioni”. 

Scosse la testa, si comprese che non ne sapeva nulla di ciò 
che stava accadendo fuori dal suo ambito.

Mi venne una folgorante idea! 

Dissi a Fernanda: “Chiedi se ha bisogno di preghiere e di S. 
Messe per la sua anima?”. Dopo vari secondi di attesa, che 
sono sembrati lunghissimi, Fernanda esordì dicendo “Ave-
te mai fatto vedere una caramella ad un bambino?”.

Lakhovsky si alzò in piedi, diritto sulla sua spina dorsale con 
occhi spalancati e sorrise. 

Dissi “Grazie! Ho capito”, presi in mano il biotensor e com-
presi che per raggiungere la Luce erano necessarie quattro 
S. Messe, così andai in seguito in chiesa a segnarle a suo 
nome. Tutto poteva essere risolto felicemente, ma non fu così!

Dopo varie settimane ci venne a trovare in studio un’altra 
nostra conoscente anch’essa sensitiva, ma con caratteristi-
che diverse, diciamo con altri “carismi”.  

Esordì dopo il saluto dicendo “C’è una persona che vi vuole 
parlare”, le dissi “ma sei sola, dove si trova?”. 

Rispose: “È dentro di me, io le do la voce!”.
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Iniziò dicendo: “Sono Giuseppe 
Moscati, medico di Napoli”. Le 
dissi: “Sei anche Santo, ma cosa 
posso fare per te?”. 

Mi rispose “Sono venuto per 
volontà di Lakhovsky che vi 
manda i suoi ringraziamenti 
e vi comunica che avete fatto 
una cosa eccezzionale e lui ve 
ne sarà grato per tutta la vo-
stra vita!”.

Le dissi “Sono io che vi ringrazio, non mi aspettavo tanto”. 

Mi rispose: “Lakhovsky vi chiede un ulteriore aiutino, non ha 
ancora varcato la soglia, è salito ma non è ancora entrato!”. 

Presi in mano il biotensor e risultò che erano sufficienti altre 
due S. Messe, così tornai in chiesa per segnarle a suo nome.

Io, da ricercatore seriale, ho bisogno di conferme! 

Dopo un mese circa, partì insieme ad altre 3 persone per 
andare a trovare la nostra amica carismatica nella sua città 
vicino ad Ancona. 

Dopo i dovuti convenevoli, ci propose di conversare, attra-
verso di lei, con Isabella di Castiglia, ex regina di Spagna. 

E’ stata una lunga ed interessante conversazione dove sono 
emerse molte cose su di noi, ma alla fine la mia curiosità mi 
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fece chiedere ad Isabella: “Mi sai dire, tu che sei già dall’al-
tra parte, se Lakhovsky ha varcato la soglia?”.

La risposta fu immediata: “Vedo una persona molto lon-
tana e molto piccola, la sua figura si sta sbracciando 
per salutarvi; questa è la dimostrazione che è andato 
tutto a posto!”.

Una persona, presente alla conversazione precedente, si az-
zardò allora a chiedere: “Ora che Lakhovsky ha raggiunto 
l’obiettivo, lo possiamo chiamare per modificare con le no-
stre mani i suoi strumenti visto che lui non lo può più fare? 

La risposta fu molto significativa: “non prima dei vostri 2 
mesi poiché non gli hanno dato ancora gli incarichi!”.

Scusate se son stato troppo breve in questa esposizione, ho 
dovuto sintetizzare il più possibile quello che è successo nel 
corso di mesi interi, senza tralasciare l’essenziale! 

E’ quello che mi premeva condividere con voi! 

So che qualche persona storcerà il naso su questa eccezio-
nale esperienza, ma io posso solo dire che sono onorato di 
averla vissuta e che ha rafforzato la mia Fede, mi ha 
fatto conoscere ciò che esiste in altre dimensioni della 
nostra vita quotidiana. 

Grazie, grazie, grazie!!!
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Associazione R.R.E.S. di Elena Perrone 

Radiestesia,  Radionica ed Energie Sotti l i  è un’Associazione no profit , 
che s i  occupa del l ’ insegnamento del la Radiestesia e Radionica.
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PRIMA DI PARLARE DI PROTEZIONE, È NECESSARIO 
COMPRENDERE COSA È LA RADIESTESIA E COME FUNZIONA.

Bisogna essere consapevoli che noi siamo energia, il mondo 
che ci circonda è energia, e non esiste punto dell’universo in cui 
non sia presente una qualche forma di energia. 

Sia la Radiestesia che la Radionica, rappresentano gli strumenti 
utili a comprendere il legame esistente tra l’uomo e l’universo. 

L’uomo è in grado di: percepire, conoscere, comprendere mes-
saggi, informazioni e realtà che, a livello razionale e a livello 
mentale, sembrano irraggiungibili; è l’innata capacità dell’Esse-
re umano di percepire le energie sottili che ci circondano e di 
leggere i campi vibrazionali della materia. 

E la nostra abilità di sentire tutto quello che ci circonda usando 
qualcosa che va oltre i cinque sensi, il nostro “sesto senso” o in-
tuito. La captazione delle energie non è uguale per tutti, ci sono 
persone che hanno una sensibilità più sviluppata di altre. 

PROTEZIONE e Radiestesia

ASSOCIAZIONE DI RADIESTESIA
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LA RISONANZA

La risonanza è il rapporto costante esistente tra tutti gli 
Esseri e il mondo circostante. 

È importante sapere che cosa sia la risonanza negli aspetti fisi-
ci rispetto alle energie dell’universo. Effetti di questo fenomeno 
sono necessari per comprendere il mondo dell’energia e i suoi 
movimenti. 

L’energia personale può essere studiata tramite un “testimone” 
(il testimone può essere reale della persona o artificiale preparato 
con circuiti specifici). Tutti gli Esseri e le cose sono in rapporto 
costante con il loro testimone. Tale risonanza avviene a tutti i 
livelli dei corpi sottili. 

Quando l’operatore usa il testimone di una persona entra in 
risonanza con essa e avviene uno scambio di informazio-
ni. Tutto ciò che accade alla persona, arriva al suo testimone e 
viceversa, qualunque sia la distanza. 

Con le tecniche radiestesiche possiamo entrare in contatto con i 
campi energetici del soggetto da trattare attraverso l’uso di un 
suo testimone. L’uso del testimone ci permette di focalizzarci ed 
entrare in risonanza con essa.
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LA PROTEZIONE

Dopo che abbiamo parlato della risonanza e di come funziona la 
radiestesia possiamo comprendere perché è importante la prote-
zione quando lavoriamo con la Radiestesia.

La protezione è molto im-
portante quando lavoriamo 
con la Radiestesia poiché, sia 
tramite il testimone che in 
presenza, il Radiestesista è 
costantemente in contatto 
con le energie del soggetto 
studiato.

Quando l’operatore usa il testimone di una persona, entra in 
risonanza con essa e avviene uno scambio di informazioni. 

Per evitare che le interferenze esterne negative disturbino il per-
corso del Radiestesista quando lavora con la Radiestesia, è pos-
sibile utilizzare tavole con rimedi specifici per alzare il 
livello energetico dell’operatore e mantenerlo al proprio 
livello ideale di equilibrio energetico. 

Chiunque pratichi seriamente la Radiestesia dovrebbe sapere 
come proteggersi, indipendentemente dalle proprie convinzioni 
religiose, perché le negatività interne o esterne in qualsiasi for-
ma, possono essere dannose per la propria energia sia fisica che 
mentale, emozionale e spirituale. 
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È importante ricordare che la centratura ed il proprio equilibrio 
energetico sono fondamentali per la propria protezione, quindi 
ogni giorno bisogna essere armonizzati e quando notiamo 
che l’energia all’interno del nostro campo aurico e dei Chakra 
non è equilibrata è necessario effettuare un’armonizzazione uti-
lizzando le tecniche Radiestesiche o meditative che ognuno ha 
imparato lungo il proprio percorso. 

La pulizia energetica è molto importante, ci permette di la-
vorare su un campo libero da interferenze. 

Ogni operatore prima di iniziare qualsiasi lavoro energetico do-
vrebbe strutturare la propria area con un’aura di protezione che 
gli permetta di lavorare in sicurezza. 
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Associazione R.R.E.S. di Elena Perrone
Radiestesia, Radionica ed Energie Sottili

L’associazione R.R.E.S. di Radiestesia e Radionica Energie Sot-
tili ha creato una procedura di protezione semplice e molto ef-
ficace da adattare a ogni progetto, è un corso libero che potete 
scegliere di fare, quando sarete pronti. 

Questa tecnica è strutturata su una tavola composta da rimedi 
di supporto, che si testano al bisogno, nei diversi progetti su 
cui l’operatore sta lavorando. I punti si lavorano con una tavola 
specifica di cui si potrà approfondire l’indagine affinché il lavoro 
sia strutturato e personalizzato.

associazione.rres@gmail.com

Sito: www.radionicaeradiestesia.it

Telefono: 340 5994460 
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LA DITTA

PRESENTA

NUOVO CIONDOLO 5G

CIONDOLO 5G
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Carissimi, ecco arrivata un’altra novità di questo autunno, una 
protezione personale aggiornata per la schermatura da tutti i 
campi elettromagnetici: Ciondolo 5G!

Dopo lunghi studi e ricerche durati quasi una anno, a pari passo 
con la schermatura d’ambiente (Habitat 5G), ecco che vi presen-
tiamo il nuovo ciondolo di schermatura personale dai C.E.M., 
compreso il 5G.

Questo aggiornamento è stato necessario per una maggiore prati-
cità d’utilizzo. Questo ciondolo è di dimensione molto più ri-
dotte rispetto quello precedente: da 5 cm di diametro siamo pas-
sati a 3,3 cm, ed il materiale plastico, privo di circuiti di rame 
stampati, ci permette di evitare l’ossidazione ed l’assorbimento di 
radiazioni, oltre che regalarci una maggior leggerezza!

Le richieste di un prodotto più piccolo da indossare erano state 
tante in questi anni e siamo riusciti finalmente ad esaudirle. Ab-
biamo rivisitato completamente il modello precedente, perfetto 
nella sua struttura e funzionamento, ma non modificabile nelle 

nuovo
CIONDOLO 5G

A CURA DI   Jessica Guazzini

NOVITÀ
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sue dimensioni e materiali. La realizzazione di questo ciondolo 
ha superato la nostra previsione iniziale, è stato valorizzato per 
trattare il piano mentale!

Il suo funzionamento favorisce:

1. Riequilibrio del sistema nervoso

2. Riequilibrio dell’energia vitale mentale

3. Schermatura dall’influenza negativa lunare

4. Protezione da tutti i campi elettromagnetici

5. Dissolvimento delle tossine assorbite dai C.E.M.

6. Supporto per i disturbi neurodegenerativi ed elettrosensibilità

Siamo intervenuti su 20 cause diverse da schermare con questo 
ciondolo (es. Wi-fi, tv, antenne, computer, raggi X, elettrodome-
stici, ripetitori, alta tensione, ecc.) ed abbiamo ottenuto il 100% 
di schermatura ed il 98% di protezione sul fisico umano. E’ sta-
to caricato radionicamente con frequenze depolarizzate dei vari 
campi elettromagnetici. 

Aiuta a distendere i nervi, calmare la mente e riequilibrare 
l’energia vitale mentale al fine di elevare i pensieri negativi e ri-
durre lo stress da tensione nervosa (troppe preoccupazioni).

Va indossato all’altezza del chakra del cuore o del plesso solare 
per il suo miglior funzionamento, con il lato del circuito radioni-
co rivolto verso l’esterno.
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Il Ciondolo 5G sarà disponibile già abbianato con le collane 
Lakhovsky a circuito oscillante! Così avremo sia il riequilibrio 
dell’energia vitale fisica che quella mentale in un solo prodotto.

Questo dispositivo risulta molto utile per: lavori d’uffi-
cio, elettricisti, informatici, addetti alle telecomunicazioni, centri 
commerciali e zone ospedaliere. Particolarmente indicato per 
chi abita vicino ai cavi dell’alta tensione, ad antenne e ripetitori.

Troverete lo strumento radionico sul nostro sito:
https://www.strumentiradionici.com/strumenti-radionici.html

Con i nostri migliori auguri vi mandiamo “buone frequenze”!

Jessica Guazzini e Paola Galvani
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ARTICOLO CULTURALE
ESTRATTO DAL LIBRO “LA CABALA“ DI GEORGES LAKHOVSKY

PUBBLICAZIONE A CURA DEL CENTRO DI RICERCA

BIOENERGETICA GEORGES LAKHOVSKY DI RIMINI

LIBRO IN PDF (Disponibile)
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Questo titolo induce facilmente alla confusione sul contenuto del 

testo. Può sembrare un libro che sveli misteri cabalistici di origine 

ebraica, niente di tutto ciò. Lakhovsky spiega bene il significato di 

questa parola francese (La Cabale), equivalente a “La cricca”, cioè 

coloro che lo hanno combattuto.

Il testo descrive la storia della sua vita e perciò delle sue intuizioni e 

delle sue applicazioni in campo medico. È proprio questo contenuto 

che a noi interessa maggiormente!

INTRODUZIONE

Tra i numerosi lettori delle mie opere, che si tengono al corrente dei miei 

lavori e mi fanno omaggio della loro fedeltà, molti sono stati impressionati 

ed addolorati nel constatare che, mentre all’estero i miei lavori sono 

universalmente apprezzati, oggetto di ricerche nelle cliniche e nei laboratori 

ufficiali e di rapporti alle società scientifiche, in Francia si manifesta in una 

parte della scienza ufficiale un’ostilità subdola, cattiva e calunniosa.

Benché questa combriccola1 non cessi di sparare proiettili nel fondo del 

pozzo, la verità ha in sé una tale forza che ne è emersa lo stesso. Queste 

leggende calunniose dirette contro le mie teorie, le mie ricerche e persino i 

risultati più positivi ottenuti seguendo i miei metodi, sono riuscite a gettare 

La Cabala
Storia di un’esperienza

GEORGES LAKHOVSKY
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il dubbio nell’opinione pubblica francese, a tal punto che i miei numerosi 

amici mi hanno scongiurato di pubblicare la verità per smascherare i miei 

diffamatori. È precisamente questo il compito che ho intrapreso scrivendo 

questo libro. Ora, per mostrare la verità in tutto il suo splendore e senza che 

nessuna ombra la offuschi, sono stato costretto a pubblicare certi fatti e certi 

documenti che potrebbero dispiacere a certe personalità.

Ciò che ne dico non è per scusarmi agli occhi dei miei diffamatori del gruppo 

delle tre R...2, ma sono sin d’ora sicuro di essere assolto da personaggi 

eminenti come il Professor d’Arsonval, il Professor Picard, il Professor Gosset 

ed altri, di cui conosco la rettitudine e che, malgrado loro, sono stati chiamati 

in causa dalla combriccola. Mi avranno già perdonato, poiché conosco il loro 

grande amore per la verità. Hanno già compreso che se avessi taciuto certi 

fatti per non urtare qualche suscettibilità, la verità ne sarebbe stata travisata.

Non è solo nell’interesse dello sviluppo delle mie teorie e delle mie ricerche 

che ho tenuto a pubblicare questo libro, ma piuttosto nell’interesse generale 

del progresso scientifico e dell’avvenire dell’umanità.

Possano i malevoli intrighi che ho smascherato in questo libro servire di 

lezione ed evitare il ritorno della combriccola agli altri ricercatori.

1 - La parola CABALE, in francese, significa sia, letteralmente, cabala, sia, in senso 
spregiativo, cricca di persone, combriccola, sia intrigo, macchinazione: Lakhovsky 
sfrutta volutamente questi doppi sensi intraducibili. N.d.T.
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Capitolo 1

INFANZIA E GIOVENTU’

Non è mia intenzione importunare il lettore con la mia vita e la mia persona. 

Credo che nella storia delle scoperte, la personalità del ricercatore intervenga 

poco. È l’opera che conta. Tuttavia, allo scopo di evitare che si continuino a 

diffondere sul mio conto, per lo più in buona fede, del resto, certe inesattezze, 

mi sono deciso a riportare molto brevemente la storia della mia vita, senza 

dilungarmi troppo, poiché avrò altre cose più serie da dire che saranno 

l’oggetto di questo libro.

Nacqui nel 1870 a Illia nel distretto di Vileuka, ad una cinquantina 

di chilometri da Minsk, sulla strada lungo la quale fu costruita più tardi la 

ferrovia da Brest-Litovsk a Mosca.

Uno dei miei primi ricordi è il seguente:

Quando ebbi sei anni, costruii io stesso un piccolo mulino costituito da una 

ruota a palette azionata dall’acqua di un ruscello che attraversava la proprietà 

di mio nonno. Un altro avvenimento importante fu l’avventura che mi successe 

quando avevo otto anni. Quell’inverno fu particolarmente rigoroso in Russia. 

Il termometro era sceso, un giorno, a 35° sotto zero. Rientrando da una 

pattinata, volli rendermi conto dell’impressione del freddo prodotta da una 

sbarra di ferro. Non trovai niente di meglio, per monelleria, che tirare fuori la 

lingua ed appoggiarla contro una delle sbarre del cancello del giardino. Mal 

me ne incolse, poiché il congelamento fu immediato e la mia lingua rimase 

energicamente incollata alla sbarra. Urlai più che potevo e feci ogni sforzo 

per staccare la lingua. Con un atto di forza, ci riuscii, ma non senza lasciare 

la piccola punta della lingua incollata alla sbarra. 



24

Naturalmente la ferita sanguinò a lungo e fui molto sgridato da mia madre. 

Questo avvenimento mi resterà sempre impresso nella memoria, poiché 

da allora ho sempre avuto una certa difficoltà nel pronunciare le r ed altre 

consonanti linguali.

Mio padre era giudice a Minsk. Molto erudito, era anche professore di lingue 

orientali antiche. Poiché l’istruzione che mi era stata data in questo campo 

era forzatamente sommaria, benché mio nonno avesse fatto venire per i miei 

fratelli e le mie sorelle e per me dei professori qualificati, quando ebbi dodici 

anni, mio padre portò la famiglia a Minsk perchè potessimo perfezionare la 

nostra educazione.

All’età di 18 anni, lasciai Minsk per Odessa dove entrai come 

allievo alla Scuola delle Arti e Mestieri e delle Belle Arti. I miei 

gusti mi portavano verso la scienza dell’Ingegneria, essendo quasi nato 

sulla ferrovia. Molti membri della mia famiglia erano ingegneri delle ferrovie 

ed uno dei miei zii, capo ingegnere della rete ferroviaria Libavo-Romeny.

Nel 1894, finivo i miei studi d’ingegnere a Odessa. Ora, in Russia, era allora un 

dovere ed una consuetudine per i giovani appartenenti alla classe intellettuale 

recarsi in una Università straniera, per perfezionare la propria istruzione e la 

propria educazione. Ricevetti dunque una quantità di consigli differenti e non

ebbi che l’imbarazzo della scelta. 

Mio padre mi disse, quando ebbi il coraggio di dirgli che sarei partito: “Poiché 

hai preso la tua decisione, permettimi di darti un consiglio. Non è in Germania 

che devi andare, benché tu possa trovarvi tutti gli elementi per perfezionarti 

nella scienza dell’Ingegneria. Non è in Italia, non più, benché questo sia il 

paese più bello del mondo e vi fioriscano la poesia e l’arte. È in Francia 

che devi recarti, bambino mio, poiché in Francia troverai non solo un paese 

universitario dove potrai apprendere, altrettanto bene che negli altri, tutte le 

branche della Scienza e dell’Arte, ma anche il paese dei Diritti dell’Uomo e 
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della Libertà. Solo là potrai sviluppare le tue attitudini, qualunque siano, in 

tutta tranquillità, vi troverai il rispetto dell’opinione e della libertà individuale; 

farai quello che ti sembrerà giusto, agirai a modo tuo, potrai lavorare a ciò che 

ti piacerà, risparmiare ciò che vorrai: non dovrai rendere conto a nessuno, né 

di ciò che guadagnerai, né di ciò che spenderai, né di ciò che dirai o scriverai 

(eravamo allora nel 1894!).

“Lo splendore della libertà, nata in Francia, ha illuminato il mondo intero. 

Ma la Francia è ancora il paese delle grandi e nobili idee e della civiltà. È la 

patria di Montaigne, di Montesquieu, di Pascal, di Descartes, di Molière, di 

Voltaire; per l’arte, è la patria di David, di Ingres, di Delacroix; per le scienze, 

è la patria di Lavoisier, di Berthelot, di Pasteur (già celebre in quel momento 

in Russia, mentre era ancora violentemente combattuto dai suoi compatrioti).

Fui estremamente commosso dalle parole di mio padre. Non avevo ancora 

mai avuto l’occasione di apprezzare a tal punto la purezza e la sincerità dei 

suoi sentimenti. 

Inutile dirvi con quale fervore e quale premura mi misi ad apprendere e 

ad assimilare tutto ciò che ignoravo. Seguii contemporaneamente corsi 

alla Sorbona, alla Ponti e Strade1, all’atelier di Cormon, alle Belle Arti, 

con Gérome. Poiché tutti i miei compagni di allora erano studenti 

in medicina, studiavo con loro l’anatomia e la fisiologia, anatomizzavo 

tanto alle Belle Arti che alla Facoltà di Medicina, dove i miei compagni mi 

portavano per lavorare con loro.

Continua nelle prossime riviste ...
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CORSO BASE A RIMINI

Corso Base
di Radiestesia

RADIESTESIA - RADIONICA - BIOENERGETICA - GEOBIOLOGIA

IN PRESENZA
Nuove date in arrivo per il 2025!

anche

ONLIN
E
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Il sesto senso umano è captare le frequenze, e per tutti 
è possibile con la Radiestesia! 

E’ un dono innato dentro di noi.

Il Centro di Ricerca Bioenergetica Georges Lakhovsky ti propone 
un CORSO IN PRESENZA - PRIMAVERA 2025 (data 
del weekend da definire) tenuto da Jessica.

Il Corso Base comprende l’itroduzione al mondo della 
Radiestesia, Radionica, Bioenergetica e Geobiologia. 
Sono il fondamento della nostra salute! Sarà un’esperienza sia 
teorica che pratica, ci porterà a sentire, testare e sperimentare i 
vari ambiti energetici d’intervento. Verranno forniti i manuali, 
i quadranti Radiestesici ed i moduli d’indagine! Al termine del 
corso verrà rilasciato un Attestato di partecipazione.

Se sei interessato a proseguire questo viaggio insieme a 
noi  richiedi il programma del corso con tutte le informazioni 
all’indirizzo:  info@centrolakhovsky.com

EDIZIONE IN PRESENZA
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Guido Del Medico

PRANOTERAPISTA, RADIESTESISTA ED OPERATORE RADIONICO
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Buona salute a tutti,

sono su questi quaderni grazie ad un mio caro cliente e ora caro 
amico, che mi ha chiamato per una consulenza su un impianto 
fotovoltaico che voleva implementare. Io mi occupo di energie 
alternative e sono anche un consulente energetico e per questo 
si affida sempre a me. Lui è un fisico nucleare appena andato in 
pensione, quando ha saputo che mi stavo occupando anche di un 
altro settore della salute, quale la Biorisonanza, il giorno dopo 
molto incuriosito mi è venuto a trovare a casa e da quel momento 
mi sono avvicinato alla Radionica e al Centro Lakhovsky di 
Rimini, del quale lui era già in contatto da oltre 20 anni.

Ho 70 anni e nella mia vita ho fatto oltre 30 attività in prima 
persona con molta soddisfazione. Sono molti anni che seguo 
l’evolversi dell’ecologia, , del benessere fisico e della conoscenza 
spirituale e da quest’anno collaboro con grande entusiasmo con 
il Centro Lakhovsky, dove ho trovato una nuova famiglia.

Questo per far capire che fin da bambino guarivo il mal di testa 
di mia madre e mia nonna con l’imposizione delle mani sopra 
le loro teste. 

Chakra Elettro 
3

LE MIE SPERIMENTAZIONI
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Non so perché l’ho fatto, ho sentito semplicemente  la necessità di 
togliere loro la sofferenza e il dolore che avevano ed istintivamente 
a 5 anni le ho fatte sedere sulla sedia ed ho messo le mani sopra 
alla testa. Sentii un grande calore in determinati punti.

Quindi ho “risucchiato” questo calore e loro mi hanno confermato 
di essere state subito bene. Ho praticato questa metodica per 
decenni e sempre per intuito ho iniziato ad usare uno spago con 
una pietra come pendolino. Non sapevo il perché ma sapevo che 
dovevo farlo. A distanza di 65 anni tramite un apparecchiatura 
che era nello studio di un mio amico, noto professore oculistico 
di Roma, mi ha misurato l’orgone delle mie mani ed è risultato 
un valore di 200, ritenuto da lui altissimo in quanto lui, che fa il 
pranoterapeuta, ha 120 di orgone ed io che ignoravo la materia 
avevo quasi il doppio di lui. Da quel momento le cose sono 
cambiate molto ed ho preso coscienza e sicurezza in me, così ho 
iniziato a fare il corso del Centro come radiestesista.

Sono un elettrosensibile ed abitavo vicino al comune di Cesano 
di Roma, noto per le sue antenne del Vaticano. Non riuscivo a 
dormire, le orecchie mi fischiavano e persino le casse acustiche 
suonavano da sole ed i cancelli si aprivano e chiudevano da soli. 
Decisi di cambiare casa, e nel 2000 andai ad abitare vicino al 
mare, ma non riuscivo comunque a dormire bene, stavo male.

Chiesi aiuto ad un noto professore di Roma che disse, visto che 
avevo già cambiato casa, che stavo sicuramente sopra un nodo 
di Hartmann. Non sapevo cosa fosse e lui mi ha dato dei libri da 
studiare a riguardo. Ho trovato molti punti che mi hanno fatto 
capire che aveva ragione. Quindi ho studiato le falde acquifere, 
visto che sono anche elettricista e riparatore radio TV conoscevo 
già l’elettrosmog.
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Ora arrivo al dunque per farvi capire che non mi sono improvvisato 
ma ho una lunga storia fatta di studi e test per approfondire e 
capire la soluzione migliore per ogni singola persona.

Oggi mi voglio addentrare sullo strumento Radionico forse poco 
conosciuto ma che sento che ve ne devo parlare. Si chiama 
CHAKRA ELETTRO 3 e mi ha subito incuriosito fra tutti 
gli strumenti che possiedo a casa del Centro Lakhovsky. 
In effetti  li ho quasi tutti, poichè ho capito l’importanza di queste 
apparecchiature per migliorare la salute mia, della mia famiglia 
e delle altre persone.

La cosa principale è che riequilibria  i chakra permettendo 
di avere più energia già dalla prima mattina. Preciso che 
io al mattino, tramite un rito, mi apro i chakra e riequilibrio i 
meridiani ma spesso me ne dimentico e quindi quando mi sento 
stanco capisco che non ho fatto il mio esercizio mattutino. Ho 
messo in funzione lo strumento, ho messo delle unghie inserite 
nell’apposito contenitore. Prima di attivarlo ho misurato il primo 
chakra che stava a 6000 Amstrong, il secondo a 7000 A° e il terzo 
fino al 7° chakra a 9000 A°. Tenete conto che ha casa ho tutto, 
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dall’Atomo al Tetra-A°, dall’Habitat 5G alle collane in ulivo con 
il circuito Lakhovsky, e quindi sono sempre con la mia energia 
vitale fisica a 9.000 A°. Ciò nonostante i chakra non erano messi 
proprio così bene, così decisi di intervenire di mia iniziativa. 

Ho messo in atto il trattamento Chakra Elettro 3 ed ho sentito al 
mattino verso le 6,30 una forte energia pervadere il corpo ed ho 
capito che lo strumento stava aprendo tutti i chakra e stava 
pulendo delle energie negative scaricandole a terra con 
la sua presa apposita. In effetti, come elettrosensibile, sento 
tutte le radiazioni che emette l’O.L.O.M. e l’Orgo Radionico 
mentre sono sveglio, mentre quelle dell’Atomo e dell’Habitat 5G 
le sento solo quando sono in rilassamento. 

Dovete sapere che una continua carica energetica, senza che 
venga mai scaricata, provoca una sovrasollecitazione della 
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sfera eterica aumentandola talmente tanto che può portare 
mal di testa se non si scarica a terra. Quindi ho preso atto che 
tramite il Chakra Elettro 3 avviene un continuo scaricamento 
dell’eccesso di energia eterica che provocava il mal di testa.

Ho avuto modo di testare nel corso della mia vita molti altri 
strumenti e tutti questi portavano ad un eccesso di energia 
eterica, fino a 500.000 Amstrong! E’ per questo che poi non 
funzionano, mentre tutti gli strumenti radionici del Centro 
Lakhovsky, ho avuto modo di constatare, non superano mai i 
valori di 40.000 Amstrong. Un mio personale consiglio quindi, 
per la collana Lakhovsky o il ciondolo 5G, di non metterli sotto 
al cuscino poichè dormendo non si permette di completare lo 
scarico di questa energia in eccesso, in quanto il valore massimo 
si dovrebbe aggirare sui 20.000 Amstrong.

Con il Chakra Elettro 3, l’energia in eccesso viene 
scaricata direttamente a terra tramite il 1° chakra e questo 
è fantastico in quanto tutti i circuiti tendono a sovraccaricare 
il sistema Eterico, mentre questo lo stabilizza pur agendo 
sistematicamente sul benessere e riducendo la sensibilità per 
tutti! Sia elettrosensibili che per persone che ancora non hanno 
queste sensibilità, ma che a breve lo diventeranno in quanto 
siamo in un periodo di pieno elettrosmog ed il corpo tende ad 
andare in saturazione.

Consiglio a tutti di avere questa apparecchiatura in quanto 
al mattino sento una grande energia che pervade il corpo 
con una grande voglia di fare ed anche mia moglie, che non 
è elettrosensibile, ha notato un’energia migliore al mattino 
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che prima non aveva assolutamente. Si è anche attenuato un 
malessere alla testa che aveva non molto intenso ma persistente.

Ho misurato a distanza di 5 giorni i valori al mattino e ho 
rilevato che i 7 chakra sono già tutti a 9.000 Amstrong senza 
dover intervenire. Questo conferma la qualità del prodotto e 
quanto venga considerato essenziale proprio per i presupposti 
che scarica il primo chakra in continuo, permettendo di avere 
un’alta difesa immunitaria senza mai andare sopra ai 
parametri critici di sovra eccitazione!

Nelle prossime uscite, parlerò dei test che ho fatto con 
altri strumenti radionici, segnalandovi in particolare 
che: chi ha il dono del pranoterapeuta lo può utilizzare 
in sinergia con Equi-Microbiota, in quanto si accorciano i 
tempi  di trattamento anche del 90%! Bisogna comunque 
rispettare il tempo di ripristino delle funzioni del 
Microbiota Intestinale della persona trattata. Va bene 
velocizzare i tempi ma poi è necessario aspettare il tempo 
di assimilazione della persona per fare il passaggio 
successivo, in quanto il corpo deve assimilare bene le 
migliorie che sono state attivate.

Per qualsiasi delucidazione a tutti i prodotti del Centro Lakhovsky, 
potete contattarmi alla mia email: radionica369@gmail.com



35

Bacheca

MERCATINO DELL’USATO

In vendita: un O.L.O.M. Linea II in ottime condizioni, a causa di 
mancanza di spazio nella nuova casa. Per maggiori informazioni:

NADIA A. 347 2422911

LA RICCHEZZA NELLA CONDIVISIONE



NOVITÀ

Chiavetta USB con tutti i testi 
di Lakhovsky

UNA COLLANA DI TESTI

che i l  nostro “Centro” ha cercato, 
tradotto dal francese e pubbl icato con 

grande determinazione. 

Sono le 22 opere introvabil i 

del grande scienziato,  ingegnere e 
biologo russo, 

Georges Lakhovsky

 mai pubbl icate in i tal iano, 
da altr i ,  f ino ad oggi .

COLLANA COMPLETA
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AUDIOLIBRI

ECCO I  NUOVI T ITOLI

NOVITÀ

Continuano ad aumentare i titoli degli Audiolibri

Con l’aiuto di alcuni amici che hanno collaborato con noi, 
stiamo ampliando l’elenco dei titoli dei nostri Audiolibri, che 
hanno avuto fino ad ora molto successo:

- Il segreto della vita
- La scienza e la felicità
- La natura e le sue meraviglie
- La materia
- Le onde cosmiche e i circuiti oscillanti
- La formazione neoplasica ed il dis. cell.
- L’eternità la vita e la morte
- La pelle filtro di salute
- L’oscillatore a lunghezze d’onde multiple
- Per restare giovani a 100 anni
- Longevità

Ogni scatolina contiene una chiavetta con 
doppio attacco USB e Type C con all’interno il file del libro in mp3 
e il file del libro in PDF da poter leggere su un computer oppure 
per comodità propria, stamparselo per leggerlo.

NOVITÀ
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Un mUn mAAssaggio per l ’Animassaggio per l ’Anima
di Maria al mondodi Maria al mondo

In quanti  modi posso r ipetere i l  mio 
messaggio ai  popol i  del la terra?

Che parole devo usare per 
raggiungere i  vostr i  cuori ,  per farvi 
capire che è necessario che vi 
avviciniate a Dio?

Per accreditare i l  mio messaggio 
nel  corso dei  secol i ,  ho 
lasciato fonti  di  guarigione 
come testimonianza del la mia 
appariz ione e del le mie r ivelazioni .

La gente s i  preoccupa solo del 
corpo f is ico,  non pensa mai al le 
necessità spir i tual i .  Io vi  prego e vi 
imploro:  r i tornate a Dio.

Lasciate che Egli  infonda i l  vostro 
essere del  Suo Spir ito.
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NUOVA ENERGIA

AApriamo il nostropriamo il nostro
“Buco nell’etere”“Buco nell’etere”

RUBRICA RADIONICA

C’è qualche C’è qualche 
strumento in strumento in 
Radionica che Radionica che 
possa aiutarmi possa aiutarmi 
per la paura di per la paura di 

morire?morire?



40

Ciao amici radiestesisti del Centro Lakhovsky, vi pongo 
una mia perplessità.

Mi chiamo Luigi ed ho 48 anni vivo bene con il mio lavoro 
di commercialista, ho una bella famiglia e ci vogliamo 
bene. Vivo però con una paura continua di morire da un 
momento all’altro, senza motivo. E vivo male. 

C’è qualche strumento in Radionica che possa aiutarmi?

Carissimo Luigi, se fossi un bravo venditore ti consiglierei un 
nostro strumento dal nome “Oscillak-Uni” ove con una tua 
richiesta di aiuto potresti ottenere dei buoni risultati a livello 
frequenziale. Invece oggi mi sento di inviarti questo mio scritto 
che ti può aiutare ad avere una visione più reale e tranquillizzante.

Poi ci possiamo sentire telefonicamente se non sono stato 
sufficientemente chiaro nella mia descrizione.

 Un buco nell'etere

QUANDO I DISTURBI NON SONO SOLO FISICI
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SI MUORE PER PAURA DI MORIRE…..

…..e pensare che morire è continuare a VIVERE!

Una mia carissima amica è esordita sulla copertina di un suo libro 
con questo titolo “Vivere mi piace da morire”, conoscendola 
come persona scherzosa il titolo è appropriato! Ecco perché ho 
fatto questo preambolo al mio scritto dal titolo “si muore per 
paura di morire!”

La mia amica Mina, così si chiama, parla di una vita fisica sana 
facendo prevenzione alimentare contro le forme tumorali. 

La mia interpretazione di vita, cioè quella eterna dello 
Spirito, la considero in due aspetti interpretativi di vita, con 
ognuno le sue regole da rispettare.

Quando si parla di vita, la nostra società considera quasi sempre 
quella fisica, dimenticando anche volutamente quella della nostra 
Anima immortale, che non subisce morte alcuna. Quest’ultima 
è la vita dello Spirito. Mentre la vita fisica è condizionata dal 
tempo e dal deperimento inesorabile più o meno lungo, ma 
definitivo, quella dello Spirito no.

Ora mi rivolgo a te, ma anche a coloro che credono che l’Essere 
umano sia un’Anima che momentaneamente possiede 
anche un corpo fisico, tanti ti dicono che l’Essere umano è fatto 
di materia e forse ha anche un’Anima: per me l’Essere umano è 
costituito da una vita spirituale ed è “ricoperto” da un fisico.

Quando il fisico muore l’Essere umano si spoglia dal suo “vecchio 
vestito” e continua il suo cammino nell’eternità.
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Si potrebbe rivestire di un altro corpo (per chi ha la cultura della 
metempsicosi, cioè della reincarnazione) oppure rimane nella 
dimensione invisibile ai nostri occhi, ma sempre presente tramite 
le frequenze che lo costituiscono.

L’uomo ha paura della morte poiché crede solo in ciò 
che vede, non in ciò che lo anima!

Un Essere vivente senza Anima sarebbe simile ad uno zombie 
senza intelligenza propria. Aver paura della morte è come aver 
paura di cambiare vestito nonostante sia logoro, stinto, rotto, e 
vecchio. Quante volte nella nostra vita fisica cambiamo vestito, 
uno elegante per le cerimonie, uno sportivo per far ginnastica, 
uno per il lavoro, ecc… rivestiamo il nostro corpo del vestito più 
adatto nei nostri cento e più anni di vita fisica. 

Perché non cambiare corpo alla nostra anima in questo 
tempo così lungo, eterno, secondo l’evoluzione e il grado 
di Santità da raggiungere? 

L’anima senza il suo vestito (il corpo) non può agire fisicamente 
perciò il corpo è necessario per operare materialmente. 

Ora ti dico: non ho la pretesa di possedere la Verità assoluta, 
ma una parziale verità ci è sempre concessa a tutti quando 
ascoltiamo il cuore con suggerimenti dello Spirito Santo. 

Purtroppo a chi dà sfogo al fisico trascurando lo spirito la morte 
fa paura, ed è la paura stessa che alimenta la morte; mentre, 
con dati alla mano, le persone che si sono date all’eremitaggio 
nutrendosi con un poco di pane secco al giorno ed alimentandosi 
di preghiere hanno vissuto anche oltre i cento anni, in loro non 
c’era paura della morte e l’hanno sconfitta con l’Amore! 



L’unica vera vita è quella dello Spirito che non conosce fine, ma 
purtroppo la morte potrebbe avvenire rifiutando il Dio Creatore 
che ci ha messo al mondo dandoci l’Anima libera. 

Il dimenticarci di Dio è l’inizio della malattia degenerativa 
(tumore dell’Anima), il rifiuto addirittura è la morte irreversibile.

Ora non mi dici forse cosa c’entra con la Pneuma-Radionica 
tutta questa “predica”? 

Pneuma vuole dire Spirito, perciò se vuoi curare con la Pneuma-
Radionica lo Spirito (fonte di vita) “spara” preghiere e invocazioni, 
poiché la preghiera è anch’essa un effetto Radionico, è l’arma 
più potente che esista per lo Spirito.

Volete tutti un consiglio? Provate a “sparare preghiere” 
con fede, i miracoli non si fanno attendere e la morte 
non esiste.

Ciao e buona vita!

         
Gianfranco



Kengioline

LE CARTOLINE SPIR ITOSE-SPIR ITUALI  D I  KENGI





Centro di Ricerca Bioenergetica 
Georges Lakhovsky di Rimini

www.centrolakhovsky.com  |  info@centrolakhovsky.com

Con la Pneuma-Radionica si può 
aiutare tutti a raggiungere la Luce!


